
REQUERIMENTO No 166/2022

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações sobre a aplicabilidade dos veículos Renault Kwid pela Secretaria
Municipal de Saúde

Senhor Presidente

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local informar a esta Casa
de Leis qual será a aplicabilidade dos veículos Renault Kwid pela Secretaria Municipal de
Saúde.

JUSTIFICATIVA

Considerando que os veículos em questão apresentam porte pequeno e são limitados ao
transporte de pessoas, surge a necessidade de obter informações sobre a aplicabilidade dos
mesmos.
Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade, conto com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 10 de agosto de 2022.

 

JOSÉ MARTINS DE OLIVEIRA ALVES
Vereador


